

**Ingelheim:**

## Neue Heimat für die Kita St. Paulus gesegnet

Von Andrea Kinski, Unikathe  
23. Sept. 2024



**Am 21. September segnete der Mainzer Bischof Kohlgraf die neuen provisorischen Kita-Räumlichkeiten in der ehemaligen Kirche St. Paulus in Ingelheim. Jetzt schon vormerken: Am 16. November gibt es einen „Tag der offenen Tür“, an dem alle Interessierten eingeladen sind, sich die neuen Räumlichkeiten der Kita St. Paulus anzusehen (weiteres folgt).**

Es war ein langer Weg, bis die Kita-Kinder in die umgebauten Kirchenräume einziehen konnten. Ein großer Wasserschaden 2022 in der Kita und die Frage nach einer adäquaten Nutzung der Kirchenräume kamen zusammen auf und es wurde entschieden, dass die Kita in die Räumlichkeiten der ehemaligen Kirche zieht. Die Umbauarbeiten der Kirchenräume sind nun so weit abgeschlossen, dass der Kita-Betrieb dort weitergeführt werden kann.



Daniel Poznanski, Unikathe-Vorstand, wies darauf hin, dass „Kitas nach unserer Definition bedeutsame Kirchorte sind – auch weil hier das Leben gefeiert wird wie in einer Kirche“, und dankte allen Beteiligten, die möglich gemacht haben, dass aus dem Provisorium bald ein dauerhafter Ort für Kinder und Familien geschaffen wird.

In Anwesenheit der Kita-Kinder, deren Familien, Pfarrer Christian Feuerstein, der Ingelheimer Bürgermeisterin Eveline Breyer sowie Daniel Poznanski wurde die Segnung der Räume von Bischof Kohlgraf feierlich vorgenommen. Der Bischof betonte die Bedeutung des Segens Gottes für die Kita und bezeichnete ihn als ein Versprechen, einer

Zusage von etwas Gutem. Kohlgraf sprach davon, wie wichtig es sei, die Kinder und Familien sowie die Mitarbeitenden unter den gemeinschaftsstiftenden Segen Gottes zu stellen.

Sichtlich bewegt richtete Kita-Leitung Caroline Gänßler, Leitung der Kita St. Paulus, Worte an die Anwesenden: „Wir freuen uns sehr, wieder Leben in unsere ehemalige Kirche bringen zu dürfen – sie ist weiterhin ein lebendiger Kirchort der Begegnung – katholische und christliche Werte werden hier gelebt und somit erfahrbar.“

**Kita St. Paulus:** Die Kita St. Paulus in Ingelheim betreut bis zu 100 Kinder im Alter von 2 bis 6 Jahren. Durch das teiloffene Konzept haben die Kinder die Sicherheit ihrer festen Stammgruppen, können nach Interesse auch in anderen Gruppen und Räumen explorieren. Weitere Infos über die Kita St. Paulus: [Kita St Paulus | Kindertagesstätte | Ingelheim am Rhein](#)

